
第 1回黒部市立中央小学校運営協議会記録 

 

１ 日時 令和６年５月 31日(金) 10:00～11:30 

２ 場所 中央小学校会議室 

３ 出席者  更田委員 島崎委員 橋詰委員 開沢委員 

藤澤委員 廣田委員 新村委員 平田委員 

       事務局:市教育委員会(藤田部長 齊藤専門員) 

４ 内容  

 (1) 部長（課長）挨拶 

 (2) 運営協議会規則の説明 

 (3) 委員紹介 

 (4) 会長、副会長の選出    会長：更田委員 副会長：島崎委員 

 (5) 協議 

  ①学校運営方針 校長 平田委員より説明 

   ・学年担任制とはどのような制度なのか。 

・学年担任制は、今後も期待している保護者もいるので、メリットデメリットも今後

示していってほしい。 

   ・マルチルームの使い方を児童、保護者も共通理解しておくとよい。 

・学校の教育方針を聞いて熱意が伝わってきた。教員の仕事量が多く、大変だと思う。

欲張りすぎず、先生方の健康も大切にしていってほしい。 

・昔の子供たちとは違う。このような時代の中で子供たちをどのように守り、成長さ

せていくかということを学校の責任にするのではなく、保護者も考えていかなけれ

ばいけない。 

  ②令和６年度主な学校行事予定 校長 平田委員より提案 

   ・今年度の「夢授業」はどの範囲まで観覧の声かけをするのか。 

   ・学校周りの側溝がとても汚れていると聞いている。 

   ・運動会の昼食のとり方は、実態に応じて検討していってほしい。 

  ③集団登校、式服、体操服について 校長 平田委員より説明 

   ・学校から家が遠い子供は心配だが、保護者へのアンケートを基に検討するのがよい。 

・特に集団登校してきてほしいと思っている悪天候の日に車での送迎が多くなって 

きている。 

・見守り隊等、朝の登校の見守りを地域でもっとやっていきたい。何かしたいと思っ

ている人もいる。 

・毎朝、どこにボランティアの方が立っているのかを把握して、不足しているところ

を補う必要があるのではないか。 

・希望があれば、集団登校を続ける地区があってもよいのではないか。 

  ④今年度の学校運営協議会実施計画について 校長 平田委員より説明 

 

 ※①学校運営方針 ④実施計画について賛成多数で承認 

※②主な学校行事予定 ③集団登校、式服、体操服については随時、意見をいただきなが

ら進めていく 


